

Rodung Robinie (Invasive Art) und Wiederherstellung einer Bio-Streuobstwiese mit Beweidung

Projektträger:	Markus Meyer & Sebastian Meyer (beide Eigentümer der Fläche)
Themenschwerpunkt:	Rodung der Fläche
Gemeinde/Stadt/Lage:	Flurstück: Ober-Kainsbach Flur 3 Nr. 8 angrenzend zur B47 bei Beerfurth
Dauer	2 Jahre



DAS PROJEKT

Rodung der invasiven Art auf der Fläche von 1.400 qm mit einem Schreitbagger mit Roderechen (Fläche ist teils steil und nur mit Spezialmaschinen befahrbar)

BEDEUTUNG FÜR UMWELT- UND NATURSCHUTZ

Robinien wurden als Begleitgrün an der B47 vor Jahrzehnten gepflanzt - heute eingestuft als invasive Art